

14.02.2017

Absolutes Halteverbot in der Karl-Krämer-Straße

In der Karl-Krämer-Straße wird am Mittwoch, 22. Februar 2017, von 7.30 bis 16 Uhr erneut ein absolutes Halteverbot eingerichtet, da die geplanten Kampfmitteldetektierungen am 13. Februar wegen zu vieler widerrechtlich parkender Fahrzeuge nicht komplett durchgeführt werden konnten. Der Straßenraum muss für diese Untersuchungen frei von Fahrzeugen sein. Es handelt sich um vorbereitende Arbeiten zur Sanierung des Kanals. Die Stadtverwaltung bittet Autofahrerinnen und Autofahrer, ihre Fahrzeuge rechtzeitig umzuparken, da diese ansonsten abgeschleppt werden müssen. Zudem wird die Straße abschnittsweise für die Durchfahrt gesperrt.

Rückfragen beantwortet Heike Kamenz vom Wirtschaftsbetrieb Ludwigshafen, Telefon 0621 504-6803.